

Jóvenes salvadoreños con nuevo espacio para el empleo



S. Salvador, 31 mar (RHC) El presidente de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, inauguró en el municipio de Soyapango, en el centro del país, la primera sede del programa Jóvenes con Todo, iniciativa que contribuirá a reducir el desempleo en ese grupo etario.

La propuesta, presentada el pasado 17 de febrero desde el Centro Internacional de Ferias y Convenciones en San Salvador, promoverá el desarrollo de habilidades y competencias para mejorar el acceso al mercado laboral y la inserción productiva.

Sánchez Cerén enfatizó que tienen jóvenes que no estudian ni trabajan, sin futuro, por eso hay que dirigir ese programa y también a los que están en pobreza y a quienes viven en zonas de mayor vulnerabilidad.

El primer mandatario añadió que la iniciativa fomentará el reconocimiento de los derechos económicos, sociales, políticos, culturales de la ciudadanía y propiciará el desarrollo territorial a través de la participación social de la juventud.



Radio Habana Cuba